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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию использования ПО Autodesk Navisworks при создании информационной модели здания. Задачи, которые решались в ходе исследования: •	Организация работы в программах «Autodesk Revit» и «Autodesk Navisworks Manage» •	Разработка аналитической модели здания, поиска и устранение проектных ошибок. •	Поиск и формирование отчета проектных ошибок при использовании «Autodesk Navisworks Manage» •	Устранение найденных дефектов при помощи программ «Autodesk Revit» и «Autodesk Navisworks». •	Подсчёт объёмов ресурсов и материалов при использовании «Autodesk Navisworks Manage». •	Создание 4D модели здания с использованием «Autodesk Navisworks Manage» и Microsoft Project. Для здания произведен анализ на пересечение инженерных сетей с архитектурными конструкциями в программах «Revit» и «Navisworks Manage компании «Autodesk». Выявленные коллизии найдены и устранены. Также получены объемы ресурсов и материалов в формате XLS. И была получена 4D-модель проектируемого здания.  Для объекта разработана проектная документация согласно Постановлению Правительства РФ No87 от 16.02.2008 г. «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».
        

        
          This work is devoted to the study of the use of Autodesk Navisworks software when creating an information model of a building. The tasks that were solved during the study: • Organization of work in the programs "Autodesk Revit" and "Autodesk Navisworks Manage" • Development of an analytical model of the building, search and elimination of design errors. • Search and report generation of design errors when using "Autodesk Navisworks Manage" • Elimination of found defects using programs "Autodesk Revit" and "Autodesk Navisworks". • Calculation of the amount of resources and materials when using "Autodesk Navisworks Manage". • Creation of a 4D building model using "Autodesk Navisworks Manage" and Microsoft Project. For the building, an analysis was made for the intersection of engineering networks with architectural structures in the programs "Revit" and "Navisworks Manage by Autodesk". The revealed collisions were found and eliminated. Also received volumes of resources and materials in XLS format. And a 4D model of the projected building was obtained. For the facility, project documentation has been developed in accordance with the Decree of the Government of the Russian Federation No. 87 of February 16, 2008 "On the composition of sections of project documentation and requirements for their content.".
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